Produktive Partnerschaft

Schönberger Freundeskreises Sieraków über das Jahr 2012

Schönberg (sko). Die sehr gut besuchte Mitgliederversammlung des Schönberger Freundeskreises Sieraków fand vergangene Woche in der Alten Schule in Schönberg statt. Der erste Vorsitzende, Peter Urgien, ließ in seinem Jahresbericht die Veranstaltungen und Ereignisse des vergangenen Jahres Revuepassieren.

Die Jugendfreizeit, in der jährlich jeweils zehn Mädchen und Jungen aus der polnischen Partnerstadt für eine Woche in einem Zeltlager in Schönberg betreut werden, sowie die Weihnachtspaketaktion, für die im vergangenen Jahr 104 Pakete gespendet wurden, nahmen darin breiten Raum ein. Informationen gab es auch zu Fortbildungsveranstaltungen und Symposien, die sich mit Themen um die deutsch-polnische Partnerschaft und die internationale Jugendarbeit befassten, und an der Europa-Akademie in Sankelmark bei Flensburg sowie in Stettin, Berlin, Warschau und Lublin unter Beteiligung von Vorstandsmitgliedern des Schönberger Fördervereins stattfanden.

Die erst vor wenigen Tagen in Sieraków neu gewählte Vorsitzende des polnischen Fördervereins, Hanna Krzyżańska, überbrachte herzliche Grüße aus der Partnerstadt und informierte die Anwesenden über die dort anstehenden Aktivitäten und Proiekte.

Bei den dann folgenden Wahlen wurden Peter Urgien als ers-



Der erste Vorsitzende, Peter Urgien, ließ während der Mitgliederversammlung des Schönberger Freundeskreises Sieraków, das vergangene Jahr noch einmal Revue passieren. Gaby Koalick (links), zweite Vorsitzende, und Schriftführerin Alice Kaczmarczyk waren ebenfalls mit von der Partie.

zmarczyk als Schriftführerin ein- anzubieten. Leider gibt es seit Ja-

stimmig in ihren Ämtern bestätigt. Hannelore Meyer wurde anschließend zur Kassenprüferin gewählt.

Auf Vorschlag des Vorstandes sollte es in 2013 zum 20-jährigen Bestehen des Fördervereins keine größeren Feierlichkeiten geben; vielmehr hatte man sich

vorgenommen, allen Vereinsmit- stehen noch mehrere Veranstalgliedern und Interessierten eine tungen und Projekte auf dem Profünftägige Städtereise in die pol- gramm: Vom 1. bis 3. Mai wird das kow.eu

ter Vorsitzender und Alice Kac- nische Metropolregion Krakau

nuar dieses Jahres Direktflüge keine mehr von Hamburg aus nach Krakau, so dass sich die Mehrheit der Mitgliederversammlung dafür aussprach, alternativ eine Studienfahrt nach Danzig zu organisieren. Diese soll nun vom 2. bis 6. Oktober stattfinden.

Jugendorchester MIKANO zu Gast in Schönberg sein, das auf der Durchreise zu einem Musikfestival in Belgien Station in Schönberg machen werden. Am Nachmittag des 1. Mai werden die jungen Musikerinnen und Musiker ein Konzert geben. Der Veranstaltungsort steht noch nicht endgültig fest.

Im Juni findet erneut die Jugendfreizeit für 20 Mädchen und Jungen mit ihren Betreuerinnen aus der polnischen Partnerstadt Sieraków statt. Die am 26. Oktober zum 17. Mal stattfindende Rocknacht auf dem Kornboden in Schönberg ist eine Benefizveranstaltung, die sich in den letzten Jahren einen Namen weit über die Gemeindegrenzen hinaus gemacht hat. Die auf der Bühne rockenden Bands garantieren den Liebhabern dieses Musikgenres nicht nur ein unvergessliches Konzerterlebnis, sondern dem Verein auch Dank ihres unentgeltlichen Auftretens eine großartige finanzielle Unterstützung. In diesem Jahr wird nach langer Zeit auch wieder eine polnische Band dabei sein. Auch die Aktion ,Weihnachtspaket mit Herz', bei der ab diesem Jahr erstmalig alle Kinder der ersten Klassen der Grundschule in Sieraków mit einem Weihnachtspaket bedacht werden sollen, wird wieder stattfinden.

Im laufenden Jahr > Weitere Informationen zum Verein und seine Aktivitäten finden Interessierte unter www.schoenberg-siera-